

IAGUAS EN HUIXQUI!

Hacen fraccionamientos de zona residencial campaña entre vecinos para cuidar el agua este fin de semana por recorte del Sistema Cutzamala; advierte la Alcaldía que no habrá reparto por medio de pipas municipales



Piden en Huixqui tomar medidas ante reducción en suministro de agua

Se previenen por corte

► Aseguran vecinos estar preparados; advierte la Alcaldía que no habrá pipas

Norma García

HUIXQUILUCAN.- Líderes de colonos de la zona residencial se dijeron preparados para afrontar el recorte al suministro de agua que hará la Conagua este fin de semana, donde este municipio será uno de los más afectados pues el 90 por ciento de su caudal proviene del Sistema Cutzamala.

Mediante escritos, mantas y pizarrones, las asociaciones de vecinos difundieron la medida y pidieron tomar previsiones.

Rafael Palacios, de la Asociación de Colonos de Lomas Country Club, indicó que en este fraccionamiento se elaboró una circular para informar a los vecinos.

“Cuánto va a afectar no lo sé, hay un tanque de distribución afuera y uno adentro que surten a varios fraccionamientos, pero el aviso ya está dado con la circular.

“A todas las casas aquí se les ha exigido tener una cisterna para estar mínimo una semana sin agua, no sabemos cuánto va a afectar, necesitamos esperar a que pasen estos días para saber cómo nos fue y prepararnos para el siguiente corte”, dijo.

Rafael Hernández, de Lomas del Sol, expuso que fueron informados del recorte, aunque dijo no tener la certeza de que se regularice el suministro el lunes, pues será día de descanso.

Leticia Azuara, líder vecinal de Parques de la Herradura, manifestó que el director del Organismo de Agua municipal, Héctor Entzana, les avisó de la medida.

“Los vecinos no están inquietos, están consientes de la situación y no veo problema más que en los edificios, le preguntamos (a Entzana) qué hacer y dijo que habláramos al organismo para que nos mandaran una pipa”, indicó.

No obstante, Martín García, encargado del área de Operación del Organismo de Agua, descartó que el Ayuntamiento surta el líquido durante los tres días.

“Por eso les estamos recomendando no gastar agua más que pa-

ra las primeras necesidades”, manifestó el funcionario.

ASÍ LO DIJO

“Platicando con la Asociación de Piperos del municipio para cualquier eventualidad que se presentara, ya tenemos previsto eso de las pipas; el problema es que se van a cerrar las fuentes de abasto”

Héctor Entzana

Director del Organismo de Agua de Huixquilucan

“Nada de pipas (habrá) porque no nos dejan, no podemos ya tomar aguas del canal del Cutzamala (...) puede ser difícil conseguir agua”

Martín García

Encargado de Operación del Organismo Aguas





› A pesar de los avisos para cuidar el líquido, ayer se observó a un empleado de Residencial Interbosques "barriendo" la calle.

Por si las dudas

Opciones para contratar pipas en Huixquilucan

EMPRESA	CAPACIDAD DE UNIDAD	COSTO
Suministro H2O	10 mil litros	\$700
Suministro H2O	25 mil litros	1,300
Fletes y Transportes	10 mil litros	700
Fletes y Transportes	20 mil litros	1,400



› El gerente de la Asociación de Colonos de Lomas Country Club, Francisco J. Almaraz, entregó ayer avisos.